

# *Les FARC-AP appellent les secteurs sociaux de la Colombie à apporter des idées pour parvenir à la paix*

---



La Havane, 4 novembre, (RHC-PL).-Le porte-parole des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, Armée du peuple, FARC-AP, Carlos Antonio Lozada a appelé les secteurs sociaux de son pays à apporter des idées, sur les mécanismes pour parvenir à la paix durable en Colombie.

Lors de la 43<sup>e</sup> série de dialogues de paix entre la guérilla et le gouvernement de Juan Manuel Santos, qui se tient à la Havane, Carlos Antonio Lozada a mis l'accent sur l'importance de ces conversations en faveur de millions de Colombiens exclus.

Le porte-parole a souligné que le délai de six mois fixé en septembre dernier pour la signature d'un accord définitif commencera à s'écouler à partir du moment où l'on parviendra à des consensus sur les thèmes de discussion, ce qui pourrait entraîner une modification de la date annoncée pour cette signature, le 23 mars prochain.

Les FARC-AP et le gouvernement colombien ont abouti jusqu'à présent à des accords sur la réforme rurale, la participation politique et les drogues illégales.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/74829-les-farc-ap-appellent-les-secteurs-sociaux-de-la-colombie-a-apporter-des-idees-pour-parvenir-a-la-paix>



**Radio Habana Cuba**